

29 de marzo de
1966

Dr. Rafael Criado, Presidente
Asociación Puertorriqueña de Graduados de
Universidades Españolas
San Juan, P.R.

Mi distinguido amigo:

El Juez Emilio S. Belaval, Presidente de esta Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico, me ha referido su carta del 25 de marzo a la cual correspondo complacido.

Le doy las gracias por su cordialísimo saludo a nuestro Presidente y Junta de Directores y por su bondadoso ofrecimiento de cooperar en las actividades de esta institución especialmente en aquellas de índole cultural hispánica. Nos será muy grato tenerles al tanto en plan de mutuo acercamiento.

Hemos empezado por incluir su nombre en el directorio oficial del "Boletín" de la Academia, que se edita trimestralmente. En paquete aparte recibirá el primer número correspondiente a octubre, noviembre y diciembre 1965. El segundo y tercer número están ya en prensa y llegarán a sus manos oportunamente.

Gracias de nuevo por su gentileza que le ruego haga extensivas a la Directiva de la Asociación que usted dirige.

Cordialmente,

Arturo Gómez Costa
Director Ejecutivo